
ACTA NUMERO TliEINTA Y CINCO. 

SESION ORDINARIA LE LA MESA DIRECTIVA DE~ COMITE ADMINISTRATIVO DE 
LA UNIVERSIDAD DE SONORA, CELEBRADA EL JUEVES VEINTIThES DE DICIEMBRE -
DE MIL NOVECI~NTOS CUARENTA Y TRES 1 EN LAS OFICINAS DE LA DlliECCIO~ DE 
LAS ESCUfil,AS DE LA PROPIA UNIVERSIDAD, EN ESTA CIUDAD DE .HERMOSILLO. 

Asistencia: Sres. Dr. Domingo Olivares R., quien presidi6 la sesión 
Lic. Rafael Navarrete, Ing. Ramón Corral, Nicasio Ruibal, José Ramón Fer 
nández, Dr. Ignacio Cadena H., Carlos Genda, Lic. Ernesto Camou, e Ing.= 
Luis Arturo Romo. 

La sesión diÓ principio a las veinte horas treinta y cinco minutos 
conforme a los puntos de la Orden del Dia contenida en la primera convo 
catoria de la misma fecha como sigue& 

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ORDINAliIA .A.NTERIOR. 
Leída y puesta a discusi3n el Acta de la Sesíón Ordinaria anterior, 
fué aprobada por unanimidad. 

II.- INFORME DEL ffiESIDENTE.- Que por un alto empleado del Gobierno fué 
informado que en el presupuesto de egresos del mismo, figura como -
subsidio para esta Universidad, la misma partida de $-36.ooo.oo ---
(TREINTA Y SEIS MIL PESOS 00/100), para el próximo año de mil nove-
cientos cuarenta y cuatro, que se nos suministr6 durante el presente 
de mil novecientos cuarenta y tres. - Que la Asoc1aci6n Local Ganade
ra de Mexicali, B. c. resolvió contribuir con la suma de $-2400.00 -
(DOS MIL CUATROCIENTOS PESOS 00/100) , para el erario de ésta Insti!u 
ci6n, se acordó por unanimidad darles las mas expresivas graciaa.--
Excitó a la Comisión encargada para la colecta de los Sres. Ganade-
ros habiendo ofrecido el Sr. Ing. Ramón Corral, miembro de la misma, 
ponerse de acuerdo con sus colegas para activar lo mas pronto posi-
ble este asunto . - Quedó aprobado por unanimidad se conceda un subsi
dio de cincuenta pesos mensuales para el sostenimiento de la oficina 
de Información y Coordinación Universitaria, a partir del mes de ene 
ro prÓximo.-A petición del Sr. Presidente, nuestro Secretario di6 =
lectura al Informe que con fecha ocho del presente, rindió el Sr. -
Prof. Aureliano Esquivel Casas, relacionado con una información com 
prendida de las resoluciones y sugestiones aprobadas en la Tercera= 
Junta Nacional de Rectores verificada en la ciudad de Monterrey, N.L. 
en loe Últimos días del mes de noviembre ppdo . , habiéndose acordado 
por unanimidad mandarlo imprimir en mimeógrafo enviando una copia a 
cada uno d·e los miembros del Comité por considerarlo sumamente inte
resante.-Se acordó también por unanimidad suplicar al referido sr.-
Prof. Esquivel Casas que nos presente un informe concreto sobre las 
proposiciones que en su concepto deberán estudiarse y aprobarse por 
este Comité con respecto a los acuerdos a que llegaron los Rectores 
en las conferencias que tuvieron en las juntas a que nos referimos -
en el párrafo anterior .-Nuesto Secretario diÓ lectura al oficio que 
con fecha veinticinco de noviembre ppdo., diri~ió el Sr. Dr. Enrique 
c. Livas, Rector de la Universidad de Nuevo Leon, Presidente de Deba 
tes en la Tercera Junta Nacional de Rectores, a nuestro Presidente= 
Sr. Dr. Olivares, en la que le informa que nuestro Rector en funcio
nes Sr. Prof. Esquivel Casas participó muy util y juiciosamente en -
todas las deliberaciones efectuadas en las Juntes de Rectores, feli
citándolo por haber encargado los destinos de nuestra Universidad a 
una persona tan capacitada para el desempeño de tan dietil'lé.uido pues 
to. Se acordó por unanimidad contestar el referido oficio dando las 
mas expresivas gracias a quien lo suscribi6.-Se puso a le considera-
ción de los miembros de esta Directiva tres proyectos presentados -
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por el Sr. Prof. Esquivel Casas, habiéndose resuelto por unanimiclad 
turnarlos a la Comisiln Técnico Académica a fin de que formule su -
dictamen. 

III.- INFORIIE DE LA COKISIO~ TECNICO ACADEJilCA. 

El Sr. Dr. Ignacio Cadena H., miembro de la Comisión Técnico 
Académica, present6 un cuadro comparativo entre el Presupues 
to aprobado tentativamente por la Mesa Directiva y lo que.= 
actualmente se ha erogado en las diversas partidas, notándose 
diferencia a favor de lo ultimo y que proviene de haber menor 
número de grupos en la Escuela Secundaria.- Acto seguido se -
acord6 que la misma Comisi6n Técnico Académica proceda a for
mular el nuevo Presupuesto de acuerdo con los datos ministra
dos procurando hacer economías en lo relativo al Personal -
Áó.ministrativo; así como también se autoriza a la Tesorerf• -
del Comit' cubra el porcentaje de compensaci6n que corresponda 
a los empleados que actualmente prestan sus servicios. 

IV.-I~FORME DE LA COMISION DE CONSTRUCCIONES. 

Los Sres. Carlos Genda y Josl Ram6n Fernk1dez informaron que -
faltan pequeños detalles para la conclusión del Departamento -
de Baños y que los demás trabajos continúan verificándose nor
mal.mente. 

No habiendo otros asuntos de que tratar, la Presiden
cia declar, cerrada la sesión a lad veintidós horas quince mi
nutos, levantándose la presente acta para constancia. 
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